

## Dennis Rohde (zurück) am NGO

*Am Montag, 15.05. hat „unser“ Bundestagsabgeordnete Dennis Rohde die Klassen 11b und 11c im BiNGO besucht und sich den zum Teil kritischen Fragen der Schüler\*innen gestellt.*

TEXT: Ann-Kristin Nestle

BILDER: Ann-Kristin Nestle



Bereits im Januar hatten alle 11. Klassen im Rahmen der Zeitfenster-Klassenfahrt nach Berlin Gespräche mit Abgeordneten bzw. im Fall der 11b und 11c mit Mitarbeitenden geführt. Das Angebot für einen persönlichen Besuch an der Schule haben wir deshalb gerne angenommen und im Vorhinein eine Reihe von Fragen gesammelt.

Angefangen mit Fragen zum aktuellen Bundeshaushalt bzw. zur Schwarzen Null wurde Herr Rohde vor allem auch immer wieder auf Spannungen innerhalb der Ampel-Koalition bezüglich verschiedener inhaltlicher Ausrichtungen und Ziele der einzelnen Parteien angesprochen. Wie kann das mit einem roten Kanzler, einem grünen Wirtschaftsminister und einem gelben Verkehrsminister klappen?

Auch persönliche Fragen zur Klima-Kleberei, zur aktuellen und zukünftigen Rolle der Bundeswehr und zur Cannabis-Legalisierung wurden gestellt und argumentativ überzeugend beantwortet.

Besonders einprägsam waren die Fragen zu den oftmals kritisierten hohen Ansprüchen der aktuellen Generation Z. Kritik von älteren Generationen sollen die Schüler\*innen laut Herrn Rohde dabei nicht so ernst nehmen, denn die habe es seit jeher von Generation zu Generation immer schon gegeben und sei in diesem Fall, gemessen an

eigenen Erfahrungen in Schulen, unbegründet. Er erlebe vielmehr eine politische und politisch engagierte Jugend – wenn das nicht Freude auf die kommenden Prüfungskurse in Politik-Wirtschaft macht!